

Desde hace 19 años **Jessica Yolanda Carranza Lacroix**, directora General de Fundación Mexicana para la Planeación Familiar (Mexfam), trabaja para organizaciones de la sociedad civil con especial énfasis en las áreas de gestión, captación de fondos y comunicación institucional.

La directora de Mexfam ganó 1,265,937 pesos por ser la encargada de la Fundación Mexicana para la Planeación Familiar en 2019 y 2020, de acuerdo con el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

La Fundación Mexicana para la Planeación Familiar (Mexfam) erogó 24,633,337 en el pago de la plantilla laboral en 2019.

La Fundación Mexicana para la Planeación Familiar (Mexfam) tiene contratados a más de 301 personas, a quienes les paga un salario mensual, así como hay 839 personas que laboraron como voluntarios.

La directora de Mexfam compró un departamento a través de un crédito hipotecario en el Residencial Parque San Antonio en la colonia Carolo en la alcaldía Álvaro Obregón, Ciudad de México.

La activista pagó más de un millón 964 mil pesos por el inmueble a la empresa Residencial Parque San Antonio en 2015, revela el Registro Público de la Propiedad y el Comercio de la Ciudad de México.

éssica Carranza Lacroix trabaja para Organizaciones de la Sociedad Civil desde hace 19 años con especial énfasis en las áreas de Gestión, Captación de Fondos y Comunicación Institucional.

Es Licenciada en Comunicación y Relaciones Públicas por la Universidad Latinoamericana. Realizó estudios de Postgrado en la misma universidad en Planificación, Comunicación Estratégica e Integral para las Organizaciones. Tiene dos Especialidades en técnicas de cabildo, formación en medios y organización de eventos.

Es egresada de la Universidad de Indiana y de la Organización Procura, A. C. con la

Calificación: "The Fundraising School" en recaudación de fondos; el Diplomado de Gestión y Gestión Social para Organizaciones de la Sociedad Civil por Fundación Merced, A. C; y el Diplomado en Impacto Social y Marco Lógico a través de Fundación Banorte e impartido por el reconocido profesor colombiano de la Universidad de Becerro, Víctor Manuel Quintero.

Ha asistido a varios talleres de capacitación sobre técnicas y estrategias para la movilización de recursos, fortalecimiento y desarrollo institucional, planificación y administración, finanzas, liderazgo, comunicación para organizaciones civiles, capacitación, medios de comunicación y el programa de desarrollo de habilidades y liderazgo: Liderazgo Plus.

Entre sus principales logros se encuentra la gestión de alianzas comerciales y marketing social para el intercambio y posicionamiento de servicios; organización de campañas financieras para obtener donaciones recurrentes, de los principales donantes, así como la coordinación de eventos de adquisiciones masivas,

Asimismo, es especialista en comunicación estratégica y digital, realizando diversas campañas de posicionamiento y relaciones públicas.

Trabajó durante seis años como Coordinadora de Desarrollo Institucional en Fundación Pro Niños de la Calle, I.A.P, posteriormente ocupó el cargo de Directora de Desarrollo Institucional en Fundación Origen durante cuatro años y fue ascendida a Directora Operativa por dos años más.

En octubre de 2013 se incorporó como Gerente de Fundraising y Comunicación Institucional en Fundación Hogares, I. A. P cargo que ocupó hasta junio de 2016. En julio de ese año se incorporó a la Fundación Mexicana con el mismo cargo. Para Planificación Familiar, A. C. (MEXFAM), y desde febrero de 2021 ocupa el Cargo de Director General de la misma organización.

Su principal logro en números: Más de 128 millones de pesos movilizados.

Como facilitadora ha impartido diversos talleres y conferencias sobre Planificación Estratégica para ONG, Ética para ONG, Captación de Fondos y Comunicación Institucional, específicamente: